

Desfile multicolor con sabor socialista en Cuba

Escrito por Prensa Latina

Jueves, 01 de Mayo de 2014 09:46



Cientos de miles de obreros, empleados y estudiantes desfilaron hoy en La Habana con los colores de la bandera cubana por el Día Internacional de los Trabajadores y con el socialismo como derrotero.

Una enorme tela con el lema "Preservar y perfeccionar el socialismo" encabezó la marcha popular en la explanada de la Plaza de la Revolución José Martí, en el que participaron el presidente Raúl Castro y dirigentes obreros, del Partido Comunista, el Estado, el gobierno y organizaciones políticas y sociales.

El desfile que se inició aquí a las 07:29 hora local (11:29 GMT), estuvo encabezado por un bloque de trabajadores de la salud en la capital, sector emblemático de la cooperación internacional cubana, presente actualmente en 66 países.

Varios abanderados portaban las enseñas de las naciones en las que trabajan brigadas médicas cubanas, con representación en todos los continentes.

Banderas cubanas gigantes, carteles alegóricos a la celebración y los colores azul, rojo y blanco son los símbolos protagonistas del desfile, que se realizó simultáneamente en otras ciudades del país.

Agrupados en 23 bloques marcharon frente al monumento al Héroe Nacional cubano José

Desfile multicolor con sabor socialista en Cuba

Escrito por Prensa Latina

Jueves, 01 de Mayo de 2014 09:46

Martí miembros de los sindicatos, muchos de ellos con maquetas de sus respectivos rubros, como muñecas vestidas de enfermeras, taxis, computadoras, picos y palas.

Los manifestantes portaron fotografías del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, y de revolucionarios mundiales como Karl Marx y Vladimir Ilich Lenin.

Fueron predominantes las pancartas con las imágenes de los antiterroristas Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, Fernando González y René González, arrestados hace más de 13 años en Estados Unidos y los reclamos por su libertad e inmediato regreso a su país.

Por casi una hora y media, los participantes gritaron consignas a favor de la Revolución, el socialismo y el liderazgo de Fidel Castro y Raúl Castro.

En una zona de la tribuna se encontraban los mil 900 dirigentes sindicales de 209 organizaciones de 117 países presentes en los festejos, quienes vieron desfilar a cientos de miles de habaneros en representación de toda la población cubana.